



PubliReportaje

PROGRAMA DEL FOSIS BIOBÍO

EMPRENDAMOS GRUPAL CERTIFICÓ CON ÉXITO A 5 ORGANIZACIONES DE LA PROVINCIA DE BIOBÍO

La iniciativa tuvo una inversión de más de \$39 millones y benefició a 35 familias de la Región.

Una novedosa iniciativa culminó esta semana el Fondo de Solidaridad e Inversión Social -FOSIS- de la Región del Biobío, tras certificar a 5 nuevas organizaciones de la provincia de Biobío que formaron parte del programa Emprendamos Grupal.

Tras 6 meses de capacitación en talleres de comercio digital y modelos de negocios y gestión, entre otras mate-



rias, las agrupaciones de las comunas de Los Ángeles, Cabrero, Mulchén, Nacimiento y Laja fueron certificadas con éxito.

El director regional (s) del FOSIS

Biobío, Pablo Segura Prado, comentó que "con este programa buscamos apoyar a organizaciones productivas cuyos integrantes se encuentran en situación de vulnera-

bilidad social o pobreza. El objetivo fue respaldar el desarrollo de una iniciativa conjunta de inversión productiva, con el fin de mejorar las condiciones de sus actividades eco-

nómicas. Para ello, el servicio invirtió más de \$39 millones, los cuales creemos fueron muy bien utilizados".

Por su parte, Lucy Leiva Bravo, representante de la Agrupación Artesanal, Cultural y Patrimonial Forjando Memoria de Los Ángeles, manifestó que "la participación dentro del programa fue muy buena. Creemos que lo que hace el FOSIS Biobío, fortaleciendo agrupaciones, permite que adquiramos nuevos conocimientos. Además, nos entregaron recursos para comprar productos que son muy complejos de conseguir. Agradecemos mucho este proyecto".

Para el 2025 el programa Emprendamos Grupal se ejecutará en la provincia de Arauco, con focalización en las comunas de Lebu, Arauco, Los Álamos y Cañete. La iniciativa tendrá una inversión de más de \$40 millones y cobertura para 40 familias.